

Child labor in Bolivia

			LV1 / LV2
A0			02 (04)/20
A1	<ul style="list-style-type: none"> - Sujet: le travail des enfants - les jeunes enfants de 10 ans - la situation en Bolivie avec des exemples 		06 (08)/20
A2	<ul style="list-style-type: none"> - les enfants travaillent en Bolivie dès l'âge de 10 ans. - ce travail vient d'être rendu légal - Ils travaillent dans des fermes - vendent des fleurs en ville 		10 (12)/20
B1	<ul style="list-style-type: none"> - La Bolivie légalise le travail des enfants. - Une femme reporter dans le pays nous décrit quels travaux ils font. - fermes (lamas / Moutons) ou récolte de la canne à sucre à la campagne - vente de fleurs et cirage de chaussures en ville - ils travaillent aussi dans des mines 		Validé à 4 items 16 (20)/20 Ne pas attendre
B2	<ul style="list-style-type: none"> - Le travail des enfants est une réalité dans de nombreux pays - La Bolivie est le premier pays à autoriser ce travail - il y a des critiques mais aussi des gens qui approuvent. - le travail dans les mines est dangereux mais lucratif - le gouvernement ne l'autorise pas mais les jeunes de 14 – 15 ans y travaillent - la journaliste fait une distinction entre les différents métiers que les enfants peuvent faire. 	1 1 1 1 1	Validé à 3 items 20/20